

Serie del Caribe 2016 va sin apoyo municipal de Santo Domingo



La Habana, 11 ene (CBC/RHC) Diferente a como acontece en las demás sedes, cuando la Serie del Caribe se celebra en Santo Domingo no cuenta con la integración y el soporte del Ayuntamiento de la ciudad capital.

En el pasado reciente, La Liga Dominicana de Béisbol ha buscado un acercamiento con la alcaldía de la ciudad, a fin de que contribuya con aspectos que mejoren la parte del entorno del estadio Quisqueya, montaje, actividades culturales, empero los esfuerzos han sido en vano.

El licenciado Juan Francisco Puella Herrera, presidente de la Confederación de Béisbol del Caribe señaló como un hecho lamentable la desidia mostrada por el Ayuntamiento de Santo Domingo cuando la Serie del Caribe tiene que celebrarse en el país como sucederá del 1 a 7 de febrero de este año en que el Parque Quisqueya será la sede del importante certamen caribeño.

“La zona del estadio Quisqueya debe ser de sano esparcimiento, una especie de parque donde las personas puedan asistir al área a ejercitarse de manera adecuada, se siembren árboles y gramas, además se coloquen juegos para que los niños puedan asistir junto a sus padres y se diviertan en el

parque”, expresó Puello Herrera sobre esta área que por años ha sido arrabalizada por talleres, guaguas de entidades públicas, escuelas de choferes entre otros.

Recordó que cuando la Serie del Caribe se celebra en Puerto Rico, México y Venezuela, los ayuntamientos de esas naciones se integran en un 100 por ciento al montaje de la misma, algo que no ocurre en el país. “No entiendo y es una lástima que este hecho continúe sucediendo”, señaló Puello Herrera, en momentos en que un nuevo evento será montado en unas tres semanas, donde una elevada cantidad de turistas vendrán a darle soporte a los equipos de su país.”, agregó.

Ausencia de promoción

“No existe ningún anuncio promocional de la sindicatura de Santo Domingo con relación a la Serie del Caribe como sucede en Puerto Rico que la gobernación forma parte de la organización del certamen”, señaló.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/81080-serie-del-caribe-2016-va-sin-apoyo-municipal-de-santo-domingo>



Radio Habana Cuba